

■ LOKALSPORT - NEWS

AMC spielt nur die zweite Geige

Motorsport

Holzgerlingen (red) - Die Motorsportler des AMC Mittlerer Neckar waren beim ersten Lauf zur württembergischen Meisterschaft im Automobilturniersport in allen Klassen bei der Musik - die allererste Geige spielte aber die Konkurrenz. In der Gruppe M kamen Rolf Oswald, Klaus Oswald und Jutta Karls hinter Wolfgang Groth (MSC Bittenfeld) im Formationsflug auf die Ränge zwei bis vier. Heidi Drewes (Gruppe N) und Sandra Engelfried (Anfängerklasse) belegten zwei gute zweite Plätze.

Der Saisonauftakt in Holzgerlingen entwickelte sich zum erwarteten Zweikampf zwischen dem Esslinger Team und dem MSC Bittenfeld. Bereits im ersten von drei Wertungsdurchgängen schockte Wolfgang Groth auf seinem Simca Rallye 2 mit der Bestzeit von 1:29,72 Minuten die Konkurrenz. Nur Rolf (1:35,41) und Klaus Oswald (1:38,78) vermochten mit ihren VW Golf GTIs dem Remstaler noch auf den Fersen zu bleiben. Trotz aller Bemühungen machten die Oswalds auch in den Durchgängen zwei und drei keinen Boden auf den vierfachen Deutschen Meister gut. Am Ende brachte Groth in 4:27,01 Minuten den ersten Sieg in der neuen Saison vor Rolf (4:43,56) und Klaus Oswald (4:48,34) unter Dach und Fach. Überraschend wurde Jutta Karls Vierte, sie hielt mit drei fehlerlosen Läufen den Bittenfelder Joachim Rath auf Distanz

In der Gruppe N feierte Heidi Drewes einen vielversprechenden Auftakt. Hinter Paul Kessler vom RKV Lomersheim wurde die BMW-Pilotin Zweite. Ingo Lehr (MSC Köngen-Wendlingen) wurde Siebter. AMC-Frauen-Power auch in der Anfängerklasse: Sandra Engelfried bot bei ihrem Debüt eine starke Vorstellung. Nur bedingt durch einen Konzentrationsfehler in der Fahrgasse musste sich die Esslingerin vom obersten Platz verdrängen lassen, der an Daniela Fink (RKV Lomersheim) ging.